





## Y EL MUNDO SIGUE ANDANDO... RECORDANDO...

CUANDO COKE ESPANTÓ A UN ÁNIMA EN LOLOL



Jorge Dólano, el inimitable Coke, recién fallecido, poseía extraños poderes hipnóticos y era un apasionado de la parapsicología y de las cosas misteriosas del Más Allá.

Entre sus recuerdos, estaba el de haber "espantado" a un ánima en el pueblo de Lolol, en nuestra Sexta Región, en la Provincia de Colchagua.

Hoy hemos querido traer hasta acá tal recuerdo, con las mismas palabras usadas por Coke en uno de sus libros, que copiamos a continuación.

### COMO ESPANTE UN ÁNIMA EN LOLOL

"Es poco frecuente que los experimentos llamados espiritistas tengan un aspecto divertido.

Por lo general son aterrizadores para los que no están habituados a tutarse con los ánimas.

En un viaje a Lolol, el médico del Hospital me manifestó tener un caso muy extraño:

— Se trata de una muchacha a la cual se le aparece un ánima todas las noches al lado de su cama. Naturalmente la chica vive torturada y está debilitándose en forma notoria. El ánima insiste

provocada por un complejo sexual. Como lo sé aficionado al estudio de estos fenómenos, le agradecería me acompañara donde la paciente.

— Por supuesto qué iré — le respondí. Pero me gustaría llevar una cinta magnetofónica para registrar en forma audible lo que allí pueda ocurrir.

Uno de mis sobrinos que me acompañaba, fue a buscar el aparato y un cuarto de hora más tarde estábamos instalados junto al lecho de la paciente.

La sumí en profundo sueño hipnótico y le ordené que cuando yo contara hasta tres abriera los ojos y entonces vería a su fantasmagórica visitante.

El fenómeno se produjo en forma sorprendente.

— Ya está aquí — dijo la chica estremecida de miedo.

— Descríbemela — le ordené.

— Es una mujer muy alta, vestida con un traje negro que le tapa los pies. Lleva una mantilla en la cabeza. Su cara es de una palidez terrible. Me dice que tiene mucho frío, que la convide con cama.

Yo increpé al fantasma y lo obligué a retirarse, advirtiéndole que le prohibía terminantemente volver a molestar a la niña.

En el Fundo Lolol conservan el rollo de cinta magnetofónica. Mis sobrinos se los hacen escuchar a las visitas, lo que les produce verdaderos escalofríos.

Para abreviar, debo informarles que jamás volvió el ánima a molestar a la chiquilla. Por supuesto, el médico lo atribuyó a la sugerión que yo le produje. Pero aquí viene lo más espeluznante de este caso:

Cuando salimos ya había oscurecido. Al pasar frente al único almacén del pueblo vi a una mujer extremadamente alta y pálida que nos siguió con la vista. Iba tocada con mantilla. Su vestido parecía un sudario negro que le cubría los pies. Era un ser espectral.

Al pasar a pocos metros de ella, le dije a mi sobrino:

— Mira quién está allí.

# **Y el mundo sigue andando, recordando. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Y el mundo sigue andando, recordando. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)